



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

L'ÉCOLE DE L'ANSE RÉCOMPENSÉE POUR UNE IDÉE ÉCOLO

Gaspé, le 20 janvier 2011 – Pour une deuxième année consécutive, l'école de l'Anse de Ste-Anne-des-Monts a obtenu une bourse de 1 000\$ pour l'idée écolo qu'elle a soumise au Fonds Éco École, parrainé par la société Métro.

Le projet écologique qui a été déposé par les élèves de 2^e année de la classe de madame Dominique Landry est tout simplement génial. Dans l'objectif d'augmenter la qualité de l'air dans leur cour d'école, les élèves ont planté des arbres et des arbustes. En plus d'embellir leur aire de jeux et de poser un geste en faveur de l'amélioration de leur environnement, les élèves ont acquis plein de notions importantes sur les arbres et le processus de régénération de l'air.

Rappelons que Le Fonds Éco École encourage les élèves des écoles primaires et secondaires du Québec et de l'Ontario à s'engager dans des initiatives en faveur d'un environnement plus sain pour le mieux-être de tous.

Photo : Monsieur Steve Dumont, directeur du Supermarché GP de Ste-Anne-des-Monts, en compagnie des élèves et de certains membres du personnel de l'école lors de la remise de la bourse.



Source :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912